
Pièces 9 Pièces

Superficie 301 m²

Référence V2485CO

Prix 1 595 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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ExclusivitéSituée dans un quartier résidentiel et recherché de Vence, au plus grand

calme,  cette  villa  à  l'ambiance  méditerranéenne  saura  vous  charmer  de  par  sa

convivialité et ses volumes.Implantée sur un terrain d'environ 3265m2, la propriété

offre  un  superbe  panorama sur  les  célèbres  Baous de  la  région  et  est  ensoleillée

jusqu'en  fin  de  journée.Un  patio  mène  à  l'entrée  qui  dévoile  un  spacieux  double

séjour ouvrant sur le jardin et la piscine. Cuisine indépendante et 2 chambres avec

chacune sa salle d'eau.A l'étage, on retrouve une belle master suite avec dressing,

salle de bains complète ...

Sole  AgentSituated  in  a  quiet,  sought-after  residential  area  of  Vence,  this

Mediterranean-style villa will charm you with its conviviality and spaciousness.Set in

grounds  of  around  3,265sqm,  the  property  offers  superb  views  of  the  region's

famous baous and is bathed in sunshine until  the end of the day.A patio leads to

the entrance of the property, which reveals a spacious double living room opening

directly  onto  the  garden  and  swimming  pool.  There  is  a  separate  kitchen  and  2

bedrooms, each with en-suite shower rooms.Upstairs is the beautiful master suite

with dressing room, full bathroom and ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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